



## 北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



## 夏だ！プールだ！気持ちいい！！

10日(金)午後、プール集会を行いました。この日は、お昼にかけてぐんぐん気温が上がリプールびよりになりました。

最初に「W.D.R」というゲームをしました。これは、プールに沈められたダイヤとリングをできるだけたくさん拾おうというゲームです。ダイヤは1個10点、リングは1個5点の得点がもらえるということで、笛の合図で必死に拾いました。

次は、「浮島リレー」です。浮島(ボード)に低学年を乗せて、高学年が運ぶというゲームです。リレー形式で班対抗で行いました。「W.D.R」も「浮島リレー」も4班が勝ちました。プールに飛び散る水しぶきと子どもたちの歓声を聞きながら夏本番だと感じました。

この夏も、プールで安全に泳いだり遊んだりしながら体力をつけ、暑い夏を乗り切ってほしいと思います。



## 星に願いを



7日は七夕でした。学校の玄関にも笹飾りが立てられました。短冊には、勉強のこと、習い事のこと、家族のこと、将来の夢などが書かれていました。願い事は願うだけではなかなか叶いませんね。叶えるためには、自分が何をしたらよいのかを考え、毎日努力することです。みなさんの願い事が叶うように応援しています。

きますように

意算  
に数の  
なり勉  
なり強  
ますが  
ます得

り野  
たい球  
がう  
まくな

りら  
たいにお  
たいんき  
くじくな  
やんな  
った

で友中  
き達が  
ます生  
すたに  
すたな  
うさん  
に

きしく家  
ますく族  
ようにみな  
にがな  
が

い元  
に気  
にな  
子に  
なり  
た

き毎日  
でき楽しく  
ます長  
すよう生  
に

☆大変暑い日が続いております。熱中症に十分ご注意ください。  
 ☆裏面に「小学生のネット事情」についての県からの文書をご家庭での話し合いの参考にしてください。